



Evangelische Volkspartei
Aargau

Aarau, 26.08.2019

Medienmitteilung zum Wahlauftakt

EVP eröffnete ihre Wahlkampagne in Brittnau

Nationalratskandidierende und ihre Freunde und Verwandten trafen sich in Brittnau bei Wurst, Brot und Gemüse zu einem gemeinsamen Wahlauftakt. Nach einer Kennenlernrunde und intensiven Diskussionen wurden die druckfrischen Wahlmaterialien verteilt.

Pfr. Urs Zimmermann, der auf der Liste 8c kandidiert, verwies in seinen einleitenden Worten auf das Gleichnis aus der Bibel vom Haus auf dem Felsen oder auf Sand. Erst der Sturm mache eine fehlende Verankerung sichtbar. Die Wertepolitik der EVP trage zu einer Verankerung der Gesellschaft bei.

Co-Präsident Dr. Roland Frauchiger hob die spannende Herausforderung hervor, mit einem ähnlich starken Listenverbundpartner einen Sitz im Bundesparlament zu erringen. Therese Dietiker umschrieb die EVP-Themen, für die sich die EVP in der nächsten Legislatur weiterhin engagieren will: für die Senkung des CO₂-Ausstosses, einen konsequenten Kampf gegen Menschenhandel und Ausbeutung, eine menschenwürdige Generationenpolitik, eine ethische Wirtschaft und für ein friedliches Zusammenleben der Religionen und Kulturen.

Die EVP kandidiert mit drei Listen für den Nationalrat: Auf der vollen Hauptliste finden sich die Spitzenkandidierenden Lilian Studer, Dr. Roland Frauchiger und Urs Plüss. Auf der Liste 8b präsentiert sich die *jev. Die EVPplus-Liste unterstützt die Wahl mit erfahrenen EVP-Politikerinnen und Politiker.

Für Auskünfte:

Therese Dietiker, Co-Präsidentin EVP Aargau, Grossrätin, Aarau, Tel. 077 411 68 03